

Was kostet eigentlich Brennholz in diesen turbulenten Zeiten?

Im Jahr 2022 entwickelte sich der Energiemarkt so turbulent wie schon lange nicht mehr. Die steigenden Preise haben auch vor holzbasierten Energieträgern keinen Halt gemacht. Immer häufiger hört man den Satz: „Brennholz ist das neue Klopapier“ – doch wie hat sich der Brennholzmarkt wirklich entwickelt?

Helfen Sie uns, dies herauszufinden:



<https://hub.agri-experts.de/c/a/6Ea3z1tI7KM8J34BD6gQfi>

In einer gemeinsamen Umfrage der Bayerischen Landesanstalt für Wald und Forstwirtschaft (LWF) und des Bayerischen Landwirtschaftlichen Wochenblatts wollen wir wieder Brennholzbereitstellung, Kaufverhalten und Preisniveau des vergangenen Jahres evaluieren.

Die Ergebnisse der Umfrage werden im Februar 2023 im Bayerischen Landwirtschaftlichen Wochenblatt und auf der Homepage der LWF veröffentlicht.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



© Markus Riebler, LWF